



## Autores de la V Región ganan premio de teatro

620-712  
Co. un drama en dos actos, titulado "El Retorno de Prometeo", Miryam Phillips y Alvaro Donoso, ambos de Viña del Mar, resultaron ganadores del tercer premio del concurso "Juegos Literarios Gabriela Mistral", año 1980, entregado a mediados del presente mes en la capital.

Se trata esta de la primera vez que autores de la V Región, obtienen el galardón de teatro en este certamen literario nacional.

Cabe señalar también, que en el género de teatro de este concurso, tanto en el año 1978, como en 1979, los premios fueron declarados desierto, por no haberse presentado obras con méritos suficientes para un premio. **SIN CONTACTO PERSONAL**

"Lo especial de este trabajo — señalaron ambos al ser consultados acerca del origen de la obra— es que lo realizamos en su totalidad sin haber establecido un contacto personal previo".

Indicaron también que toda comunicación mientras se desarrolló la obra, la hicieron a través de cartas, cassettes y por teléfono. "Así fue como pudimos lograr una obra amalgamada, con unidad, armonía y equilibrio".

El encuentro inicial entre los autores, se produjo a raíz de un cuento de ficción de Miryam Phillips, que fue publicado en la revista literaria Andrés Bello. Al leerlo, Alvaro Donoso, quien se califica como un apasionado por la ciencia ficción, tuvo la iniciativa de establecer el contacto y crear una obra en conjunto.

"De todo esto nació una interesante relación intelectual que nos llevó finalmente a realizar el trabajo, pero antes, establecimos el acuerdo de no conocernos hasta haberlo terminado", agregaron.

La obra dramática la estructuraron

del "memoria Valparaíso 30-XII-1980 p. 8



**AUTORES PREMIADOS.** — Miryam Phillips y Alvaro Donoso aparecen aquí comentando su obra.

en forma conjunta, trabajando sobre dos tramas paralelas. Alvaro Donoso, por una parte, creó protagonistas y diálogos; y Miryam Phillips, por otra, anexó personajes a la trama creada por ella.

Finalmente se empalmaron ambas estructuras, agregándoseles un desenlace a la obra.

### LOS AUTORES

Miryam Phillips es egresada de Construcción Civil y de Periodismo. Actualmente estudia en el Instituto de Literatura y Lenguas de la Universidad Católica de Valparaíso. Escribe poesía, cuentos infantiles y literatura de anticipación. Fue galardonada por la Municipalidad de Valparaíso por su obra poética y por la Municipalidad de Núñez por una colección de cuen-

tos.

Alvaro Donoso estudió Dibujo y Pintura con Hans Soyka y la técnica de la Serigrafía con Lilo Salberg, en Valparaíso. En 1962, recibió el título de "Maestro de Arte en Pintura", otorgado por la Escuela de Bellas Artes de Viña del Mar. Estudió Grabado en Metal, en Brasil; y, Arte Colonial y Latinoamericano, en Quito, mediante becas otorgadas por ambos países. En 1977 obtuvo el premio al artista plástico más destacado del año, otorgado por el Círculo de Críticos de Arte. Actualmente es docente de Xilogravía y Huecograbado en la Facultad de Arte y Tecnología de la Universidad de Chile de Valparaíso.

## Autores de la V Región ganan premio de teatro [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Autores de la V Región ganan premio de teatro [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)